

Agenda

Webinario, 29 de noviembre: El movimiento asociacionista en Alemania, Francia y Reino Unido

Te invitamos a participar en un webinar informativo dirigido a impulsar el movimiento asociacionista e informar sobre los recursos de que dispone la Administración Española. Contaremos con la intervención del Subdirector General de la Ciudadanía Española en el Exterior y de un representante de una asociación de cada país: [Webinario Asociacionismo](#).

Berlín, 30 de noviembre: Búsqueda de trabajo a través de redes sociales

¿Buscas trabajo en Berlín y quieres ampliar la búsqueda a través de redes sociales? En este taller que organiza [La Red](#) podrás aprender a utilizar de forma efectiva plataformas como LinkedIn, Xing, Facebook, Instagram y TikTok para buscar un nuevo empleo: [Taller La Red](#).

Novedades del mes

¡Estrenamos página web!

Te invitamos a navegar por la nueva web de la Consejería. En ella se fusionan las dos páginas existentes hasta ahora, con una estructura funcional más manejable para el usuario y un diseño responsivo que se adapta perfectamente a dispositivos móviles y de escritorio: [Web Consejería Alemania](#).

Vacaciones para mayores 2023-2024 (IMSERSO)

La convocatoria del programa de viajes pensionistas españoles residentes en el extranjero está abierta hasta el 24 de noviembre de 2024. Consulta aquí la información y descárgate la solicitud: [Vacaciones IMSERSO](#).

Revista AIS nº 262

Se acaba de publicar el nº 262 de la Revista de Actualidad Internacional Sociolaboral del Ministerio de Trabajo y Economía Social, dedicado a la inteligencia artificial y su impacto en el trabajo. Cuenta con una aportación de la Consejería referente al mundo laboral alemán: [AIS Nº 262](#).

Sabías que...

Diferencias entre la vida laboral española y el *Versicherungsverlauf*

Aunque en el lenguaje común se asimile el *Versicherungsverlauf* alemán a nuestra vida laboral española, conviene que tengas claro que la alemana únicamente recoge los periodos cotizados y los asimilados al alta en la seguridad social alemana: [Vida laboral vs. Versicherungsverlauf](#).

Diferencias entre *Arbeitszeugnis* y *Arbeitsbescheinigung*

El *Arbeitszeugnis* es un comprobante del tiempo trabajado, la *Arbeitsbescheinigung* equivale al certificado de empresa en España y no contiene ninguna valoración. Lee aquí las diferencias: [Arbeitszeugnis vs. Arbeitsbescheinigung](#).

Conoce tu administración

Reclamación del pago salarial

La Oficina de Igualdad de Trato de los trabajadores de la UE ([EU-Gleichbehandlungsstelle](#)) ha publicado dos vídeos explicativos con los pasos que debes seguir si tu empresa no te paga el salario. ¡Haz valer tus derechos!: [EU-GS1](#) y [EU-GS2](#).

Oferta gratuita de las VHS para aprender alemán

¿Conoces el *VHS-Lernportal* para aprender alemán online? Se trata de una plataforma digital de aprendizaje gratuita de la Confederación alemana de escuelas populares (*Deutschen Volkshochschulverband*). Incluye una amplia gama de cursos en línea y presenciales de alemán como segunda lengua, alfabetización y educación básica. [VHS-Lernportal](#).